

PRINT

Professions, institu

GABRIELLE SCHÜTZ : 'LES HÔTESSES D'ACCUEIL, UNE FÉMINITÉ À VENDRE'

Médiapart a reçu Gabrielle Schütz au sujet des hôtessees d'accueil et leurs conditions de travail.

Les hôtessees d'accueil, dans les salons, les congrès ou dans le hall des entreprises, recrutées pour incarner « l'éternel féminin », souffrent d'une invisibilité de leurs tâches réelles, accentuée par une sous-traitance devenue la règle. Quels impacts sur leurs conditions de travail et leurs salaires ?

[style2;Voir l'entretien]



[style2;A consulter]

L'article de Médiapart [PDF - 145 Ko]

Le CV de Gabrielle Schütz

L'ouvrage *Jeunes, jolies et sous-traitées : les hôtesseàes d'accueil*